

## Colloque de Marrakech: les pharmaciens plus inquiets que jamais

...

Compte Test - 2013-02-06 13:58:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le Syndicat des Pharmaciens de Marrakech a organisé le week-end dernier l'édition 2013 de son colloque annuel. Les organisateurs de cette rencontre ont, comme à l'accoutumée, mis les bouchées doubles pour permettre à leurs convives de se retrouver dans un cadre confraternel et propice pour débattre des différents sujets d'actualités de la profession.

Comme l'année dernière, cette rencontre a commencé par une cérémonie d'hommages. Les organisateurs ont choisi cette année trois pharmaciens qui se sont distingués chacun dans un secteur. Tout d'abord, Dr. Fatim zohra Al Mokhtari, pharmacienne d'officine connue pour son abnégation et son penchant pour le travail associatif. Ensuite, le Pr. Moha Jana, un enseignant et chercheur de renommée qui a formé des générations de pharmaciens. Et Pour finir, le Dr. Abdelilah Lahlou, DG du Laboratoire Iberma, un pharmacien engagé avec une fibre citoyenne peu commune.

[Lien](#)